

MILENIO

HR Ratings baja calificación crediticia de México por coronavirus

Como consecuencia de la pandemia, la calificadora prevé que la economía mexicana sufrirá “una fuerte recesión” este año.

La agencia mexicana prevé además una contracción económica de 2.3% este año
SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 01.04.2020 09:17:42

HR Ratings redujo la calificación crediticia de la deuda soberana de México, de A- a BBB+ para largo plazo, y de HR2 a HR3 para corto plazo, ante la expectativa de que el [coronavirus Covid-19](#) provocará “una fuerte recesión” económica este año, llevando al Producto Interno Bruto (PIB) a caer 2.3 por ciento.

“El impacto del Covid-19 representa el principal riesgo para la economía mexicana, no sólo por su impacto sobre la demanda externa, sino porque las medidas aplicadas para evitar la propagación del virus derivarían en una [recesión económica](#) ante la contracción de la demanda interna”, destacó en un documento.

Además, [HR Ratings](#) mantuvo su perspectiva negativa ante el riesgo de que ocurra una debilidad en la demanda externa más prolongada de lo esperado, sobre todo ante el impacto por parte del [Covid-19](#) en la economía de Estados Unidos, así como ante un “deterioro considerable” en la inflación y el tipo de cambio.

Otros elementos que se consideran en la perspectiva negativa se relacionan con un panorama fiscal con déficits financieros por arriba de lo anticipado que generen un crecimiento más acelerado de la deuda neta, la [ausencia de crecimiento](#) o débil recuperación de la inversión privada ante una falta de confianza, y una contracción económica local mucho más profunda, con una duración mayor a la esperada.

Explicó que el dinamismo de la economía local, sus cuentas externas y sus finanzas públicas podrían verse afectadas por los efectos en el corto y mediano plazo de distintas situaciones globales, entre las que se encuentran el impacto inmediato del Covid-19 sobre las cadenas de valor globales y las consecuencias sobre la economía mundial de las medidas implementadas para la contención de la pandemia.

Asimismo, afirmó que la economía mexicana estará afectada por la [caída en el precio del petróleo](#) derivado de las tensiones geopolíticas que afectan la oferta y de una caída en la demanda mundial y por el deterioro en la perspectiva de crecimiento, con un conjunto de economías más endeudadas dadas las políticas fiscales implementadas ante la situación del coronavirus, lo que resulta adverso para el dinamismo del comercio, en especial del sector manufacturero.